



Plus de paroles mais des actes !

Création : mercredi 17 octobre 2018 16:15

Le 17/10/2018, le gouvernement a pensé que le comité de négociation devait être convoqué.

Toutefois, les quatre syndicats ont suspendu les négociations avec les représentants du ministre de l'Intérieur.

Ces derniers mois, le SNPS a régulièrement mis en garde le gouvernement contre le mécontentement du personnel.

C'est ce qui ressort aujourd'hui encore clairement des actions spontanées de la base.

C'est une véritable honte que notre gouvernement ait ignoré ce malaise.

Le SNPS note que beaucoup de désinformation se répand sur le réseau social.

Mais nous comprenons les plaintes de la base.

Nous rappelons à chacun les trois principes de base du SNPS :

Ne touchez pas à nos flics

Ne touchez pas à notre statut

Laissez-nous faire notre travail

Comme le gouvernement n'a apparemment pas bien compris ce message, nous exigeons que le ministre de l'Intérieur se présente devant le comité de négociation avec une position claire et un plan d'action. Considération des services de police non seulement en paroles, mais aussi en actes.

Malheureusement, il semble que le Ministre de l'Intérieur ne connaît pas la signification du terme 'actes'.

Le représentant du Ministre nous a informé que ce dernier ne viendrait pas à la table des négociations comme demandé et que la négociation prenait fin. Une date ultérieure va nous être communiquée. Un projet de texte concernant les jours de maladie nous sera alors



Plus de paroles mais des actes !

Création : mercredi 17 octobre 2018 16:15

présenté.

Nous traduisons cela comme suit : le Ministre n'a aucun respect pour ses policiers, ni pour leurs représentants syndicaux ! Il devra en assumer les conséquences !